

Mランド丹波ささ山校 夏 ニュース

第1号 平成18年9月1日発行 篠山自動車教習所 兵庫県篠山市池上569 発行責任者 井階正義

Mランド丹波ささ山校の
夏をウォッチング！

■ プチホテル『ハーモニー』をオーブンして、合宿制本格稼動初めの夏シーズンとなりました。ゲストが集中し混雑が予想される時季とあって、慣れないスタッフ一同心配はいろいろありました。が、とにかく「全力投球で誠意を持ってお迎えしよう！」ということで始まりました。

合宿免許は、滞在の期間中、免許を取ることに集中できるのことでこのほか習熟度が高まります。また、生活面ではいろいろな仲間との出逢いや共通の体験が思い出づくりだけでなく、人間力をも高めていくようになります。

ここ篠山の地は、京阪神からわずか1時間ちょっとの距離ですが、都会の喧騒を忘れさせてくれる異空間があります。せっかくの滞在ですので、この地を、そしてこの時を楽しんで貰えるよう、職員の知恵を出し合います。

自転車での市内散策や今回は、ホタル観賞、近隣の花火大会にも出かけ、夏ならではのイベントを楽しんでいただきました。



■ 篠山のビッグイベント「デカンショ祭」が八月十五日、十六日と行われました。

歴史があり、街をあげての祭りとあって、かなりの人出で賑わいました。数日前より通りには提灯やデコレーションが施され、市役所や商工会に行つても、準備のためどこかあわただしい感じがありました。

合宿で滞在のゲストの方も教習を終えてから出かけました。



サプライズ！



おかげ、自信がつき、本番でも余裕があります。試験場でも一発合格したいから…。

勉強が大変でもしっかりやってるところです。

半年暮らす よいよい寝て暮らす ヨヨイヨイ デッカンショ

六人はこちらで知り合った同日入所の合宿仲間、卒業検定日をひかえ、「楽しい合宿生活をありがとうございました。」の意を込めて、内緒で進められていた計画、素晴らしかったです。特に学科の勉強は、練習問題の量が不足しているようです。これに対しても「百点をとろう！」との掛け声で、チャレンジ五〇〇として、出題数と解説の機会を増やしたことでの合格率がグッとアップしてきました。

通学生の方は、自由な時間が多いためですが、かえって習熟度がやや遅れがちです。特に学科の勉強は、練習問題の量が不足しているようです。これに対しても「百点をとろう！」との掛け声で、チャレンジ五〇〇として、出題数と解説の機会を増やしたことでの合格率がグッとアップしてきました。

これまでトイレ掃除など生まれてこのかたしたことがないという方が、教習所の指導員と一緒に汗だくなつて素手で便器を磨いたりしています。

貯めたMマネーで、立杭焼きの作陶に挑戦したり、ゆつたりいサブライズで私たちを喜ばせてくれました。

ありがとうございました。

ボランティア活動活発

朝七時、トイレ掃除や校内の清掃、近隣周辺のゴミ拾いをするゲスト（教習生）の姿が見られます。

この活動に対し、Mマネー（心のお金）が教習所よりプレゼントされることがあります。

これまでトイレ掃除など生まれてこのかたしたことがないという方が、教習所の指導員と一緒に汗だくなつて素手で便器を磨いたりしています。

貯めたMマネーで、立杭焼きの作陶に挑戦したり、ゆつたりいサブライズで私たちを喜ばせてくれました。

温泉を楽しんだりと、篠山を堪能する資金にもしてもらっています。

「Mランド

この国のルールは一つ

それは挨拶

挨拶は

自分を変える

世界が変わる



■ある日の昼下がり

ミロでの会話

教習所内にあるカフェ「ミ

ロ」は、本格エスプレッソコー
ヒーと焼きたてのパンが楽し
める。この店のこと。

サークル仲間でしょうか、
ちょっと年配(?)の女性五

人が集まりながら結構
賑やかな声が聞こえてきま
す。聞くとはなしに耳に入
ってきた会話は、

「うち、ここ卒業生ねん」
「ホンマ、うちも」
どうやら五人の内二人はこ
この卒業生らしい。
「今こんなんできてもうで
きました。聞くとはなしに耳に入
てきた会話は、

このようないい会話を
この「ミロ」でしていただき、
ピッタリだと思いましたし、
ようこそお立ち寄りいただ
きました。このスペースを気軽
にご利用いただければと
思います。

ありがとうございます。

運転は自発的に行うもの
であって、他との関係の中で
自律することが求められ
ます。

運転は自発的に行うもの
であって、他との関係の中で
自律することが求められ
ます。

まさにこういう点では、
挨拶することで運転に必
要な心構えが育まれるもの
と思うのです。

「ん、そうしよ、そうしよ」
飲み物も飲みかけで二階の
上向きにしましょう。

上向き童子と同じポーズで
一緒に写真を撮つて、運を
上向きにしましょう。

まさにこういう点では、
挨拶することで運転に必
要な心構えが育まれるもの
と思うのです。

（文）

方を見学に…。
：（戻ってきて）懐かしかった
のでしょうか、運転談議が

始まりました。

「うち、明石には二回も行つ
たんねん」

「いや、うちも」

「トラックが怖かったも」

「最近は携帯しもつて自転
車乗つてる高校生は怖いね
」等など。

そばで聞いていて、クヌッ
と笑える話を皆さんいたっ
て真面目にお話されていま
した。

このようないい会話を
この「ミロ」でしていただき、
ピッタリだと思いましたし、
ようこそお立ち寄りいただ
きました。このスペースを気軽
にご利用いただければと
思います。

ありがとうございます。

運転は自発的に行うもの
であって、他との関係の中で
自律することが求められ
ます。

運転は自発的に行うもの
であって、他との関係の中で
自律することが求められ
ます。

まさにこういう点では、
挨拶することで運転に必
要な心構えが育まれるもの
と思うのです。

■このたび、Mランド丹波

ささ山校のニュースを発行す
ることにしました。春夏秋
冬で年四回の発行を計画

しています。

變

見慣れない文字ですが、

「やわらぎ」と読みます。

Mランドのキーワードです。

文字は、火を囲んで語り
合うときの満ち足りた気
持ちを表しています。

例えに、溺れている子供
を助けようとする気持ち
に理由はありません。日常
的な例では、人が困っている
のを見ると、大変そうな光
景について「手伝いましょう」の
言が口から出ます。それ
は、人に教えられて知るも
のではなく、人が本来持つ
備えていた心（良心）です。

これを私たちは變の心と
呼んでいます。その心に素
直に従うこと致良知とい
います。

これが私たちの變の心と
呼んでいます。その心に素
直に従うこと致良知とい
います。

とにかく損得、打算が横行
し、ときには見栄や体裁に
とらわれることの多い昨今
です。

Mランドの経営・業
務運営、そして運転の指導
もこの心に従おうというの
が私たちの合言葉です。

その際には、あらためて
の「案内になると思います。
どうぞ楽しみにしていくく
ださい。

■日本一のコーヒー豆を使ったエスプレッソドリンクの店★
人気商品 DRINK モカ カレット
エスプレッソ ドリンクを飲みながら
ステキな時間を過ごせませんか？

カフェ『ミロ』PR 営業時間 9:00~19:30

■このたび、Mランド丹波
ささ山校のニュースを発行す
ることにしました。春夏秋
冬で年四回の発行を計画



■上向き童子
「おつと うつむきや
涙がこぼれる
いつでも楽観
上向き童子」